



19.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, entwickelt sich im Landkreis Cuxhaven weiterhin rückläufig. Die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt im Landkreis aktuell bei 23,70. Lediglich 1 Person aus dem Landkreis, genauer genommen aus der Stadt Geestland, hat sich erneut mit dem Virus infiziert. Aktuell sind 37 Personen aus Geestland am Coronavirus erkrankt.

¹¹Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

| | |
|--------------------------------------------------------------------|--------------|
| Anzahl der bestätigten Fälle: | 797 (+1*) |
| Anzahl der wieder Genesenen: | 719 (+4*) |
| Anzahl der Todesfälle: | 41 |
| Anzahl der noch Erkrankten: | 37 (+1/-4*) |
| Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner: | 23,70 |

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Erfreulicherweise sind in der Stadt Geestland die Möglichkeiten ausgeweitet worden, sich kostenlos auf eine Corona-Infektion testen zu lassen. Neu hinzugekommen ist die **Marien-Apotheke** an der Leher Landstraße 38 in der Ortschaft **Langen**. Hier ist montags und donnerstags in der Zeit von 08:30 Uhr bis 12:30 Uhr ein kostenloser Schnelltest möglich. Zudem haben die **Johanniter** in ihrer Beratungsstelle in **Bad Bederkesa** (Am Markt 8-10) ihre Zeiten ausgeweitet. Dort ist nun ein Corona-Test von Montag bis Donnerstag, jeweils von 09:00-12:00 Uhr sowie von 15:00-18:00 Uhr ohne Termin möglich. Des Weiteren haben die Stadt Geestland und das DRK-Wesermünde den Fahrplan für das Testmobil angepasst und bieten ab sofort auch sonntags ein kostenloses Testangebot an. Der Fahrplan ist auf der Internetseite www.geestland.eu einzusehen. Dort wird in den kommenden Tagen auch die Möglichkeit geschaffen, einen Termin zu reservieren.

Bleiben Sie zuversichtlich!